

Sieben herbei, erwischten seine Schultasche und entnahmen ihr neue Munition.

Darunter war ein sehr schweres Geschöß: Andre's großer Schulatlas.

Ehe es Zäpfel Kern verhindern konnte, nahm Hans das gewichtige Buch und schleuderte es gegen ihn. Zu seinem Glück hüchelte sich das Kasperle auch diesmal rechtzeitig, aber dafür traf der Atlas mit voller Wucht den kleinen Max so heftig an den Kopf, daß der Junge, bleich wie ein Käse werdend, umfiel und mit den Worten: „Mama! ich sterbe“, die Glieder von sich streckte.

Bei diesem Anblicke jagten die sechs anderen, von Schrecken und Entsetzen gejagt, davon, und Zäpfel Kern sah sich mit dem starr und steif daliegenden Max allein.

Einunddreißigstes Kapitel

Bepackt, gehezt, entwischt

Eigentlich hätte sich das Kasperle mit besserem Rechte entfernen können, als die sechs, die schließlich angefangen hatten und die Schuld an dem ganzen Unglück trugen, aber es zeigte sich auch hier wieder, daß er in seinem Brustkasten aus Lannenholz ein ehrliches, gutes und tapferes Herz hatte.

Er lief ans Meer, befeuchtete sein Taschentuch und legte es dem kleinen Max auf Stirn und Schläfen, indem er mit klagendem Tone sprach: „Max! Max!